狭山中道

令和 4 年(2022年) 11月30日 №9

Eメールアドレス sayamajh@osakasayama.ed.jp

狭山中 HP http//sayama-jh.osakasayama.ed.jp/



学校教育目標『一人ひとりの力を着実に伸ばす学校』

人権について

12月 師走を迎えました。朝夕の冷たい空気が晩秋の深まりを感じさせます。 木々の葉が思い思いの色に染まった葉を散らし、来る冬への準備を着実にすすめています。



さて、このところ、「虐待」「いじめ」等、子どもに関する痛ましい報道が後を絶ちません。先日も、「いじめ」が原因 で、子どもが自ら命を絶つという出来事がありました。その子の気持ちやご家族の胸の内を思うと、かける言葉も見つ かりません。

「虐待」や「いじめ」は、人権侵害です。人権とは、私たちが幸せに生きるための権利で、世界中の誰もが持ってい る権利です。12月10日は国際連合が定めた「人権デー」です。それを受け、わが国では、毎年、12月4日か ら10日までを、「人権週間」と定めています。その期間中、人権に関する人々の意識を高め、平和で、人にやさし い社会をつくるため、全国各地でさまざまな啓発活動が展開されます。

本校では「思いやりの心」や「かけがえのない命」について考えさせ、子どもたちに「人へのやさしさ」を育てています。 アンパンマンの作者である、やなせたかしさんは、「相手を喜ばせること。お互いに相手を喜ばせたいと思って動いたら きっとうまくいく」と話されていたそうです。

ご家庭でも、平素から、友人関係について子どもたちと話す機会をもっていただきたいと願っています。また、お子さ まの様子で気になること、心配なことがあれば遠慮なく学校にご相談ください。

> 校長 堀内 一憲

インターネットやSNSを利用する生徒のみなさんへ

- ○被害にあわないために
 - ・個人情報や自分の写真、友達の写真などを載せないようにしましょう。
 - (一度、ネット上に個人情報や写真等を掲載すると完全に消すことができません。)
 - ・知らない人からのメッセージや連絡に返信しないようにしましょう。
 - ・ネット上で知り合った人と直接会わないようにしましょう。
- ○加害者にならないために
 - ・友達が写った動画や画像をSNS等に無断で掲載することはやめましょう。
 - ・相手を傷つけないように、メッセージの内容やスタンプの使い方には気をつけましょう。
 - ・自分が軽い気持ちでやっていることでも、相手に迷惑をかけているかもしれません。悪ふざけやその場の雰囲気で、相手 に迷惑をかけるような使い方はやめましょう。
- ○スマホ等を上手に利用し自分を守るために
 - ・家族と相談をして、使用する際のルールを決めましょう。
 - ・困ったことやトラブル等があれば、周囲の大人(家族や先生等)に相談しましょう。

|12月の主な行事予定

(4日~10 日は人権週間です)

1日(木)合同委員会

2日(金)全学年 午前中授業 午後 入学説明会

6日(火)全校集会

7日(水)3年生 午前中授業

16日(金)~21日(水)

三者懇談会 短縮4時間授業

22日(木)短縮4時間授業

23日(金)終業式 大掃除



給食最終日

は16日(金)

です。

来校予定は、6日・13日・20日です。 相談希望の方は事前の予約をお願いします。

|12月のカウンセラー(髙木先生)|

TEL 365-007I(狭山中)

安全管理について

来校される場合は、保護者 証をつけてお越しください。門の 横にインターフォンが ありますので連絡を お願いします。



リユース展のお礼

II月 5 日(土)に PTA 本部役 員主催で制服や体操服のリユー ス展を開催しました。

感染症対策のため、会場の入 場制限をかけての実施でしたが、 皆さまのご協力のおかげで、大盛 況で終えることができました。あり がとうございました。





